

Le premier vice-président cubain lance un appel à appuyer le processus d'enseignement à Matanzas



La Havane, 15 avril (RHC).- Le premier vice-président de Cuba, Miguel Díaz-Canel a lancé un appel à la solution des difficultés dans l'enseignement dans la province de Matanzas face au manque de professeurs.

Miguel Díaz-Canel a également lancé une exhortation à encourager les contrats d'étudiants dans les centres d'enseignement dans le primaire et dans les lycées, comme une façon d'appuyer le processus d'apprentissage et de les sensibiliser avec les problèmes locaux.

Le premier vice-président cubain s'est également intéressé à la marche des travaux de réfection en cours dans des établissements scolaires de Matanzas et à l'état des centres d'hébergement qui accueillent des enseignants d'autres provinces ainsi qu'au processus d'intégration à l'enseignement supérieur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/52784-le-premier-vice-president-cubain-lance-un-appel-a-appuyer-le-processus-denseignement-a-matanzas>



Radio Habana Cuba